
Aranzazut

En este proyecto artístico intento trasladar parte de la naturale-
za con la cual me siento muy identificada a uno de los accesos 
de la planta del sótano del edificio de la Facultad de Ciencias 
Físicas de la Universidad de Zaragoza, ciudad en la que nací y 
me siento cómoda. Crear ecosistemas no es una idea novedosa 
puesto que ya ha sido concebida con anterioridad, sin embargo, 
hacerlo en versión de micro-ecosistemas para concienciar sobre 
la importancia que debemos darle a la naturaleza, lo encuentro 
como una oportunidad para que consideremos cambiar a mejor 
la situación y cuidado que estamos dándole a nuestro planeta.  


